

ご入学・ご進級おめでとうございます！

4月に入り、満開の桜やチューリップのあとに、元気のいい葉っぱが生き生きと伸びてきています。暖かな春がやってきました。21名の新入生が、輝く瞳と素敵な笑顔で中野上小学校に入学してきました。新1年生は、とても落ち着いた態度で入学式に参加することができました。これから始まる6年間の小学校生活、たくさんのお話を学び、たくさんの友達と出会い、充実した時間を過ごして欲しいと願っています。保護者の皆様、地域の皆様と共に、新1年生の健やかな成長を育ててまいります。



2年生から6年生のみなさん、進級おめでとうございます。新しい学年での目標（夢）を立てて、各自が新たな気持ちで活躍してくれることを期待しています。小さな努力の積み重ねが、目標達成の大きな力となります。失敗を恐れず、色々なことに挑戦して、くじけることなく粘り強く、新しいクラスの仲間と共に、一年間を楽しく過ごしましょう。そして、将来の夢の実現に向けて、心と体と頭をゆっくりと鍛えていきましょう。

今年度も、学校教育目標『お互いを大切にし、生き生きと力を発揮する子どもの育成』を進め、保護者の皆様や地域の皆様から信頼される学校となるよう教職員一丸となって、チームワーク・フットワーク・ネットワークを大切に中野上小学校の教育推進に努めて参ります。ご理解ご支援をよろしくお願い申し上げます。

始業式や入学式で子どもたちの表情を見ていますと、それぞれ学年が一つずつ上がったということで、身も心も少し引き締まった感じがしました。今年一年のスタートラインに立ったということです。心を静め、体の揺れを押さえ、しっかりと前を見据えて、力強く走り出していきたいと思えます。

校長 土井 安博